

---

## Großer Andrang am Label-Stand

12.06.2017



Die VERBRAUCHER INITIATIVE informierte gestern auf dem Berliner Umweltfestival am Brandenburger Tor rund um das Thema Labels. Bei strahlendem Sonnenschein lockte das farbenfroh gestaltete Info-Mobil des unabhängigen Bundesverbands hunderte Besucher. Am Stand erhielten Verbraucher Informationen zur Bedeutung von Produkt- und Dienstleistungssiegel aus erster Hand. Die Fachleute der VERBRAUCHER INITIATIVE zeigten Interessierten zudem die Funktionen der kostenlosen Label-App.

Auf [www.label-online.de](http://www.label-online.de) beschreibt und bewertet die VERBRAUCHER INITIATIVE seit dem Jahr 2000 Produkt- und Dienstleistungssiegel auf Europas größter Label-Datenbank. Derzeit finden Verbraucher dort Profile von über 700 Zeichen in 16 verschiedenen Kategorien. Für den schnellen Rat unterwegs gibt es eine kostenlose App für alle gängigen Betriebssysteme.